

## **Pilotprojekt: Zweiwöchiges Kinderbetreuungsangebot der Pfeiffer Handelsgruppe im August**

- **Viele verschiedene Aktivitäten**
- **Betreuung durch drei angehende Pädagogen**
- **Angebot erstmalig für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Zentrale**
- **Pilotprojekt kam bei Eltern und Kindern sehr gut an**

(Traun, 28.08.2015) Die Pfeiffer Handelsgruppe als Familienunternehmen, das sich familiärer Werte bewusst ist, bot Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Zentrale in Traun im August über zwei Wochen eine Kinderbetreuung an. Die Betreuungszeit wurde den Wünschen der Eltern angepasst, die diese wählen konnten. Drei angehende Pädagogen betreuten die Kinder während dieser Zeit. Finanziert wurde das Projekt größtenteils vom Handelshaus. Den Kindern wurden vielfältige Beschäftigungsmöglichkeiten direkt in der Unternehmenszentrale sowie tolle Ausflüge geboten.

### **Vielfältige Programmpunkte**

Neben verschiedenen Beschäftigungsmöglichkeiten vor Ort und zahlreichen Ausflügen, bekamen die Kinder im Betriebsrestaurant täglich eine eigens auf Kinderbedürfnisse zugeschnittene Mahlzeit. Nach einem Kennenlernen am ersten Tag standen gemeinsame Spiele und eine Führung durch die Pfeiffer Logistik am Plan. Neben viel Zeit zum Spielen und Basteln wurden spannende Ausflüge organisiert. Unter den Aktivitäten waren Exkursionen in die Trauner Auen, nach Linz zum Pöstlingberg, zum Höhenrausch, eine Fahrt mit dem Linz-City-Express sowie der Besuch des Flughafens Linz.

### **Eltern und Kinder begeistert**

22 Kinder besuchten die Sommertagesstätte in der Firmenzentrale. „Sowohl bei den Eltern als auch den Kindern kam das Angebot sehr gut an, das Feedback ist durchwegs positiv. So lobten die Eltern die gute Organisation, das engagierte Betreuerteam und berichteten, dass ihre Kinder mit großer Freude dabei waren und viel Spaß hatten“, freut sich Mag. Margit Stockenreiter, Bereichsleiterin Human Resources. „Aufgrund des großen Erfolges wird darüber nachgedacht das Angebot, je nach Interesse, für nächsten Sommer zu erweitern.“

### **Familienfreundliches Unternehmen**

Die Pfeiffer Handelsgruppe – als traditionsreiches Familienunternehmen – legt Wert auf Familienfreundlichkeit. Deshalb unterstützt Pfeiffer seine Mitarbeiterinnen und

Mitarbeiter in der Work-Life-Balance und bietet flexible Arbeitszeiten. Im Sommer 2015 wurde nun erstmals auch das Pilotprojekt der Kinderbetreuung in der Zentrale in Traun umgesetzt. „Familienfreundlichkeit hat in der Pfeiffer Handelsgruppe einen extrem hohen Stellenwert. Wir sind ein in fünfter Generation geführtes Familienunternehmen und haben ‚Familie‘ als Kernwert in unserer Unternehmens-DNA verankert“, erklärt Dr. Erich Schönleitner, Holding-Geschäftsführer der Pfeiffer Handelsgruppe.

**Fotocredits:** Copyright=Pfeiffer Handelsgruppe; Abdruck honorarfrei

Über Pfeiffer:

Die Pfeiffer Handelsgruppe (inklusive Zielpunkt) erzielte 2014 mit 6.400 Mitarbeitern (davon 230 Lehrlinge) einen Umsatz von 1,3 Mrd. Euro. C+C Pfeiffer verfügt über 12 Standorte (8 C+C Pfeiffer und 4 mein c+c) und bietet die bewährte Kombination aus Abholmarkt und Zustellservice an. Über 80% der Umsätze von C+C Pfeiffer entfallen auf die Kernzielgruppe Gastronomie. UNIMARKT betreibt aktuell 128 Standorte. Mit „mehr für mich“ positioniert sich UNIMARKT als regionaler Supermarkt mit Familienfokus. Seit 1. März 2014 gehört der neu positionierte Supermarkt Zielpunkt zur Pfeiffer Handelsgruppe. Zielpunkt betreibt 230 Filialen, vorwiegend im Osten Österreichs. Pfeiffer Großhandel beliefert 268 Nah&Frisch-Einzelhändler in den Bundesländern Ober- und Niederösterreich, in der Steiermark und in Salzburg, 9 „Land lebt auf“ Standorte sowie weitere 178 Nahversorger.

Rückfragehinweis:

Martina Macho

Unternehmenssprecherin

Pfeiffer Handelsgruppe

T: 01/610 45 756

E: [martina.macho@pfeiffer.at](mailto:martina.macho@pfeiffer.at)